

5. Designation of the Hart Massey House, 400 Lansdowne Road under Part IV of the *Ontario Heritage Act*

Désignation de la maison Hart Massey, située au 400, chemin Lansdowne, en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*

Committee recommendation

That Council issue a Notice of Intention to Designate the Hart Massey House, 400 Lansdowne Road under Part IV of the *Ontario Heritage Act* according to the Statement of Cultural Heritage Value, attached as Document 5 as amended.

Recommandation du Comité

Que le Conseil émette un avis d'intention de désigner la maison Hart Massey, située au 400, chemin Lansdowne, en vertu de la partie IV de la *Loi sur le patrimoine de l'Ontario*, conformément à la déclaration de valeur sur le plan du patrimoine culturel, ci-jointe en tant que document 5 tel que modifié.

For the information of Council

The Committee also carried the following motion:

Motion No BHSC 2022-32/4

Moved by Vice-chair C. Quinn

THEREFORE BE IT RESOLVED THAT, with respect to ACS2022-PIE-RHU-0014, Document 5 be replaced with the revised Statement of Cultural Heritage Value, on file with the Office of the City Clerk, to include the view of the property from the eastern shore of McKay Lake as an attribute.

Pour la gouvernance du conseil

Le comité adopte aussi la motion suivante :

Motion No SCPB 2022-32/4

Motion de la vice-présidente C. Quinn

PAR CONSÉQUENT, IL EST RÉSOLU QU'en ce qui concerne le rapport ACS2022-PIE-RHU-0014, le document 5 soit remplacé par la version révisée de la déclaration de valeur sur le plan du patrimoine culturel, qui est conservée au greffe municipal, pour que la valeur patrimoniale de la vue sur la propriété depuis la rive est du lac McKay soit mentionnée.

Documentation/Documentation

1. Manager's report, Right of Way, Heritage and Urban Design Services, Planning, Real Estate and Economic Development Department, dated June 8, 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0014)

Rapport du Gestionnaire, Services des emprises, du patrimoine et du design urbain, Direction générale de la planification, de l'immobilier et du développement économique, daté le 8 juin 2022 (ACS2022-PIE-RHU-0014)

2. Extract of draft Minutes, Built Heritage Sub-Committee, June 20, 2022

Extrait de l'ébauche du procès-verbal, Sous-comité du patrimoine bâti, le 20 juin 2022